
ВСЕ БЛОКИ под ОПЕКОЙ
Вопросы качественного ремонта энергоблоков весьма актуальны для 

ЧАЭС, ведь каждый день простоя очень дорого обходится для коллектива 
станции. Не случайно на каждом оперативном совещании при генераль
ном директоре заслушиваются отчеты о ходе ремонтных работ, возникаю
щие проблемы, а также пути их преодоления. Корреспондент “ВЧ” встре
тился с заместителем главного инженера по ремонту Виктором ТОНКИХ.

-  Виктор Александрович, 
в каком состоянии находят
ся сейчас энергоблоки стан
ции?

- Начнем с первого блока.
В настоящее время на блоке 
ведутся работы по опорожне
нию ряда систем. Этот процесс 
завершен на технологических 
барбатерах, деаэраторах, в мас- 
лосистемах турбин. Все это 
делается для перевода блока 
в стояночный режим.

Кроме того, проводятся от
дельные операции по демон
тажу оборудования с целью 
комплектации дефицитными 
деталями  си стем  третьего  
блока.

- А что будет с ядерным 
топливом?

- Ядерное топливо остает
ся пока в реакторе, потому что 
не решены вопросы по разме
щению его в хранилищах.

- Для перевода блока в 
стояночный режим нужно 
подготовить достаточно  
большое количество доку
ментации?

- Этой весьма сложной и 
кропотливой работой занима
ется ОГУ с привлечением со
ответствующих служб цехов и 
станции. Мы запланировали, 
что через месяц регламент со
держания блока в стояночном 
режиме должен быть прорабо
тан и согласован.

- Кто финансирует эти 
работы, ведь электроэнер
гии блок не производит?

- Пока еще нет решения по финанси
рованию первого блока. На данный мо
мент у нас есть расходные характеристи
ки из тарифа по третьему блоку и бюд
жетные средства на хозсодержание вто
рого. Это то, что было по прошлогоднему 
финансированию. С этим и работаем. 
Дополнительных источников финансиро
вания пока нет...

- А как идет подготовка к планово
му ремонту единственного нашего кор
мильца - третьего блока?

- По третьему блоку поток и объем

информации очень боль
шой. Хочу подчеркнуть, 
что в принципе это но
винка в нашей работе, 
когда организацией под
готовки ремонта блока 
мы начали заниматься за 
три месяца до начала ос
танова. И проводим эту 
работу достаточно ин

тенсивно по всем направлениям. Сейчас 
каждую неделю проходят совещения раз
личных групп специалистов, на которых об
суждаются вопросы построения ремработ 
на критическом пути ремонта блока. Как 
говорится, прорабатываем все нюансы тех
ники и тактики.

Вобщем, зимой мы не грелись у камина, 
а проводили большую подготовительную 
работу, которая, думаю, даст возможность 
провести плановый ремонт слаженно и про
фессионально, качественно и четко.
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